

**15.03.2020**

### **Ein interessanter Nachmittag bei der Feuerwehr**

Das jährliche Treffen aller Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtler zum Kaffeeklatsch fand dieses Mal in einer besonderen Umgebung statt: Die Freiwillige Feuerwehr Erkrath hatte uns in die Wache nach Hochdahl eingeladen. Etwa 30 Gäste waren gekommen und erlebten einen interessanten Nachmittag.

Nach anregenden Gesprächen während des Kaffeetrinkens führte uns Herr Vogt mit einem aufschlussreichen Vortrag in die Struktur der Feuerwehr und dem Ablauf bei Einsätzen ein. Beim anschließenden Rundgang durch die Wache wurde allen Anwesenden die dringende Notwendigkeit eines Neubaus deutlich.

Mit übereinstimmender Anerkennung der Arbeit der Rettungskräfte verabschiedeten sich die Besucher von unserem Gastgeber.

Ganz herzlichen Dank an Herrn Vogt und die Kolleginnen und Kollegen der Freiwilligen Feuerwehr Erkrath.